

Medienmitteilung

Thomas Stauber, Leiter Immobilien, verlässt Mobimo per Sommer 2019

Luzern/Küsnacht, 1. Februar 2019 – Thomas Stauber, Leiter Immobilien und Mitglied der Geschäftsleitung, wird Mobimo per Ende Juli 2019 verlassen. Er wird nach sieben Jahren Tätigkeit für das Unternehmen eine neue unternehmerische Herausforderung annehmen. Thomas Stauber stiess als Leiter Entwicklung Dritte zu Mobimo und baute diesen Geschäftsbereich erfolgreich zu einem wichtigen Pfeiler im Geschäftsmodell des Unternehmens auf. Im Juli 2014 übernahm er zusätzlich zu seiner angestammten Funktion die Leitung des neu geschaffenen Geschäftsbereichs Immobilien. Dieser umfasst auch das Portfoliomanagement, die Bewirtschaftung, das Facility Management und die Vermarktung der Anlageliegenschaften im Bestand. Verwaltungsrat und Geschäftsleitung von Mobimo bedauern den Austritt von Thomas Stauber und danken ihm bereits heute für seinen grossen Einsatz und sein erfolgreiches Wirken für die Gesellschaft. Thomas Stauber wird bis zum Sommer 2019 unverändert für Mobimo tätig sein. Die Suche nach einer Nachfolgerin oder einem Nachfolger wird unverzüglich eingeleitet.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Mobimo Holding AG

Dr. Christoph Caviezel, CEO

+41 44 397 11 86

ir@mobimo.ch

www.mobimo.ch

Über Mobimo:

Die Mobimo Holding AG wurde 1999 in Luzern gegründet und ist seit 2005 an der SIX Swiss Exchange kotiert. Mit einem Immobilienportfolio im Gesamtwert von über CHF 2,8 Mrd. gehört die Gruppe zu den führenden Immobiliengesellschaften der Schweiz. Das Portfolio besteht aus Anlage- und Entwicklungsobjekten an erstklassigen Standorten in der Deutsch- und der Westschweiz. Mit ihren Wohn- und Geschäftsliegenschaften erwirtschaftet Mobimo stabile Mieterträge und mit ihrer Entwicklungskompetenz und der vollen Pipeline schafft sie Wertsteigerungspotenzial im eigenen Portfolio und für Dritte. Das Investitionsvolumen der Entwicklungsobjekte für das eigene Portfolio beläuft sich auf rund CHF 1 Mrd. Mobimo verfügt über ein solides Geschäftsmodell, verfolgt eine nachhaltige Strategie und bietet ihren Aktionären eine attraktive Rendite.